

# BOSSMAN

## Dianggap Sebagai Pejuang Tangguh, Kapolda NTB Mendapat Pujian dari Kapolda NTB

Syafruddin Adi - NTB.BOSSMAN.CO.ID

Nov 22, 2023 - 14:36



*Kapolda NTB (kiri) saat sambutan pada Peresmian Sumur Bor dan Bakti Sosial Kapolda NTB memberikan apresiasi dan pujian kepada Kapolresta Mataram (Kanan), (22/11/2023)*

Lombok Barat NTB - Dianggap cukup memiliki kinerja yang bagus dalam rangka menjalankan tugas - tugas Kepolisian serta memberikan situasi aman di seluruh wilayah hukumnya, Kapolda NTB Kompol Mustofa SIK MH.,

mendapat pujian dari Kapolda NTB Irjen Pol. R. Umar Faruq SH., M.Hum.

Pujian itu disampaikan langsung oleh orang Nomor 1 di Kepolisian Daerah NTB itu dihadapan PJU Polda NTB dan PJU Polresta Mataram serta tokoh agama dan tokoh masyarakat Lingsar pada acara Peresmian Sumur Bor dan Bakti Sosial Kapolda NTB di Dusun Gegelang Bentet, Desa Gegelang, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat, Rabu (22/11/2023).

“Kapolresta Mataram ini adalah Pejuang tangguh yang dimiliki Polda NTB dan menjadi salah satu Aset terbaik yang dimiliki Polda NTB, saya berikan apresiasi atas segala inovasi yang dilakukan untuk masyarakat dan untuk citra baik Polda NTB,”ucap Kapolda NTB saat mengawali sambutannya pada acara tersebut.

Menurutnya, keberadaan sumur Bor ditempat ini merupakan inisiator dari Kapolresta Mataram. Kegiatan yang diinisiasi tersebut tentu akan memiliki manfaat bagi masyarakat seperti halnya sumur bor yang akan diresmikan bersama-sama sesaat lagi.

Sementara itu dikesempatan lain, kepada awak media, Kapolresta Mataram menganggapnya hal yang biasa-biasa saja.

“Memberikan sesuatu yang memiliki nilai manfaat untuk masyarakat itu kan hal yang lumrah dan itu bisa dilakukan oleh siapa saja termasuk rekan-rekan wartawan,”ucapnya sambil tersenyum.

Bagi dirinya semua hal dan perbuatkan ataupun tugas-tugas kepolisian yang dilakukannya merupakan wujud nyata seorang aparatur negara termasuk seorang polisi dalam memberikan pengabdianya untuk negara.

“Saya ini sama dengan yang lainnya sebagai abdi negara, apalagi ditambah lagi bahwa polisi itu sebagai Pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat, maka sudah pasti tugas-tugas kita untuk masyarakat. Jadi tidak ada yang luar biasa, karena siapapun itu jika ada kemauan pasti bisa dilakukan,”tegasnya.

Terakhir Ia berharap kepada masyarakat di wilayah hukumnya untuk bersama-sama memelihara terutama situasi keamanan di lingkungan masing-masing dalam rangka membantu pemerintah melaksanakan pembangunan yang secara umum bertujuan untuk kesejahteraan masyarakat.

“Kami dari Kepolisian Polresta Mataram akan terus berusaha membantu pemerintah dalam menciptakan Kamtibmas. Tentu Polresta Mataram melakukan tugasnya sesuai tupoksi,”pungkas Kombes Pol Mustofa SIK MH.(Adb)